

Cuatro cubanos, todos del triple, a Mundial de atletismo en Glasgow



Lazaro Martinez a battu le record du monde du triple saut en salle, en mars dernier à Belgrade.

La Habana, 18 feb (RHC).- Cuatro cubanos, todos de la especialidad de triple salto, intervendrán en el Mundial de Atletismo Indoor (1-3 marzo en Glasgow), informaron el domingo autoridades de ese deporte en la isla.

Encabeza el cuarteto el campeón exponente Lázaro Martínez, monarca en la lid en sala de Belgrado-2022 y subtitular en el pasado mundial al aire libre de Buapest-2023.

Completan el equipo Leyanis Pérez, bronce en Budapest, Cristian Nápoles, también bronceado en el mismo evento, y la finalista olímpica y mundial Liadagmis Povea.

La nota de la Federación Cubana de Atletismo informó además que el saltador de altura Luis Zayas, varias veces finalista mundial e inicialmente contemplado en el grupo al mundial, no asistirá por una tendinitis en su rodilla izquierda.

Aclaró, no obstante, que Zayas mantiene su preparación “a un 50 por ciento de su capacidad” con la mirada en los Juegos Olímpicos de París 2024, a los que ya está clasificado.

La mayor apuesta de Cuba en Glasgow es Leyanis, líder del listado mundial y envuelta en una forma espléndida. De 22 años y en pleno ascenso, la alumna de Ricardo Ponce ha ganado dos competencias indoor en la gira invernal, con registros de 14.45 (Metz) y marca personal de 14.86 (Mondeville).

No se puede descartar a Lázaro Martínez, monarca hace dos años en Belgrado con excelente registro de 17.64m, delante el campeón olímpico, el también cubano nacionalizado portugués Pedro Pablo Pichardo.

De 26 años y alumno del excampeón mundial Yoelbis Quesada, Martínez no ha podido brillar en tres pruebas en lo que va de temporada y su mejor imagen la dejó en el afamado Meeting de Lievin (Francia) el pasado día 10, cuando fue quinto con 16.87m.

En la edición anterior, en Belgrado 2022, la isla sumó una medalla de oro por intermedio de Lázaro Martínez.

Con su medalla dorada, Martínez resultó el único de los cinco cubanos que se subió al podio y le dio un destacado lugar 14 a Cuba en el medallero en Belgrado-2022



Foto: Calixto N. Llanes

En los mundiales Indoor, Cuba aparece en un destacadísimo sexto lugar histórico con 47 medallas (18-15-14), solo precedida por grandes potencias como Estados Unidos, Rusia, Etiopía, Alemania y Gran Bretaña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/347542-cuatro-cubanos-todos-del-triple-a-mundial-de-atletismo-en-glasgow>



Radio Habana Cuba